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CÉ # 17-18-11-20-01 
 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DE LA RÉGION DE SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 20 

novembre 2017 à 19 h 00 à la salle de la Montée, pavillon Le Ber. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Michael Champoux, président 

Christian Mathieu, parent 

Fabrice Thibault, parent 

David Laroche, parent 

Amélie Dubé, parent 

Nathalie Charest, enseignante 

Manon Jarvis, enseignante 

Isabelle Tremblay, enseignante 

Julie Gabrielle Morin, directrice 

Boileau, Mitchel, élève 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Suzanne Boucher, parent 

Angela Chrétien, parent 

Donald Renneteau, parent 

Denis Lapointe, enseignant 

Daniel Bouchard, parent 

Nyl Provencher, enseignant 

Mezhgan Jamali, élève 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Sylvie Boucher, commissaire 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à  

19 h 07. 
 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Il est proposé par David Laroche, appuyé par Manon Jarvis et résolu : 

 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 23 OCTOBRE 2017 

 
Il est proposé par Christian Mathieu, appuyé par Michael Champoux et résolu : 

 

QUE le procès-verbal du 23 octobre 2017 soit adopté tel que déposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX 

À la page 4 au point D, spécifier ; « les enseignants en éducation physique ». Nous 

allons accueillir « Pavillon Le Ber ». Page 6 au point 13, la bonne date devrait être 

16 janvier 2018. 

 

5. QUESTION DU PUBLIC 

 

a) Le projet des abeilles pour le programme en voie science est présenté par  

Anne-Marie Bombardier, Jonathan Douville et 2 stagiaires. Il commencera à la fin 

avril et à la mi-mai il y aura une installation de deux ruches. Une conférence de 

presse sera faite lors du lancement. Des éléments de sécurité sont mis en place 

(Épipen). 

 

6. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE (information) 

 

 a) Formulaires pour les parents substituts 

Rien à signaler 

 

 b) Membres de la communauté (adoption) 

Julie Gabrielle a contacté la personne responsable, mais pas de réponse. 

 

c) Formation des nouveaux membres du CÉ (information) 

Rien à signaler 

 

d) CÉ de Noël  

http://petite-beaute.fr/wp-content/uploads/2014/12/Cadeaux-de-Noël.jpg
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Le repas sera servi plus tôt. Prendre sur le budget du conseil d’établissement pour 

acheter des petites choses. 

 
7. MESSAGES 

 

a. Représentants des élèves :  

Le camp de l’assemblée s’est tenu la semaine dernière. 

 

b. Représentant du comité de parent :  

La dernière rencontre a été utilisé pour la consultation sur le plan 

d’engagement vers la résussite. 

 

c. Présidence :  

Rien à signaler. 

 

d. Fondation école secondaire de la Montée 

La Fondation lancera une levée de fonds avec une loterie-voyage. 150 billets 

au coût de 150 $ seront mis en vente. Le prix sera remis lors du souper des 

Rebel, le 24 mars prochain. La Fondation se nomme maintenant « la Fondation 

de l’école de la Montée ». Une lettre sera envoyée aux parents pour solliciter 

les dons volontaires. La Fondation deviendra Membre ODACE. 

 

e. Commissaire 

Nomination du nouveau directeur général demain. Retour sur le sondage 

PEVR. 

 

 

8. INFORMATIONS DE LA DIRECTION  

 

a. Portes ouvertes : retour 

Test d’admission :  

- 55 élèves en arts de la scène 

- 107élèves en voie science 

- 83 élèves en santé globale 
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Habituellement, en voie science il y a 2 groupes. Questionnement à faire un 3e 

groupe. 

 

b. Encadrement Saint-François 

Des activités pour cibler le côté positif seront mises de l’avant. 

 

 

d. Rencontres des parents 

La rencontre des parents du pavillon Saint-François est le mardi 28 novembre 

et au pavillon Le Ber, le mercredi 29 novembre. Des lettres pourront être 

envoyées pour des rencontres ciblées. 

 

e. Soirée des finissants 

La soirée a eu lieu, le samedi, 18 novembre. Il y a eu environ 60 personnes 

diplômés avec invités. C’est la première fois qu’on fait cette formule. Agréable 

moment, discours et présentation des élèves. 

 

9. INFORMATIONS SUR LA GILLE-MATIÈRES 

Le mois prochain, le conseil d’établissement sera invité à se pencher pour 

l’aménagement de 2 nouvelles options. 

- Offrir la musique comme cours optionnel du 2e cycle. 

- Offrir la musique comme premier cours dans les programmes à vocation du 

1re secondaire. « Guitare seulement ». 

 

 

10. DEMANDES DE FINANCEMENT ET DONATEURS 

Demande de Nova-science, Robotique du 1er cycle développé, Demande de 

budget 30 000 $. 

- Club Lion : 4000 $ sollicité ; 

- Hypérion : Club Rotary, Hyper Shell, Ball, Rémi Demers, Super C; 

- Sollicité (monsieur Claude Hardy) 2500 $ Hypérion. 
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11. INFORMATION SUR LES MESURES DÉDIÉES 2017-2018 (information) 

Enveloppe pour les projets 11 442 $ dédiée aux élèves du 1er cycle du secondaire. 

 

 

 

12. DEMANDE D’AUTORISATION : SOLLICITATION (acceptation) 

a) L’école secondaire de la Montée 

- Lettre pour dons volontaires une suggestion de 60$ est proposée par la 

Fondation. 

- Assemblée étudiante, Carolyne Dion, technicienne en loisirs présente une 

« journée civile » le 5 décembre. Un montant de 2$ est demandé par élèves 

du 2e cycle pour les paniers de Noël. 

- Souper banquet Rebel, (tous les sports) 2 services à 15$ du billet qui va avoir 

lieu le samedi 24 mars de 17 h 30 à 19 h 30. Les profits serviront pour les 

sports interscolaires, Les commanditaires pourront acheter le vestiaire, le 

bar, etc. 

- Pour les voyages de Boston 3e secondaire et de New York 4e secondaire : 

Vente de produits Attitudes. 

 

Il est proposé par Fabrice Thibault et appuyé par Mitchel Boileau et résolu : 

 
QUE les demandes de sollicitation soient approuvées telles que déposées. 

 

APPROUVÉES À L’UNAMINITÉ 

 

 

13. DÉROGATIONS (approbation) 

Voir le document en annexe. 

 

Il est proposé par Nathalie Charest, et appuyé par Manon Jarvis et résolu : 

 

QUE les dérogations soient approuvées telles que déposées. 

 

 APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ 
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14. AFFAIRES NOUVELLES 

a) Rien à signaler 

 

 

 

15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Il est proposé par Fabrice Thibault, et appuyé par Christian Mathieu et résolu : 

 

QUE la séance soit levée à 20 h 30. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

 

 
_________________________                  ______________________________ 

Michael Champoux, président             Julie Gabrielle Morin, directrice 

 

  
 


